

Chronique



es Offices du dimanche à Sainte-Anne de Beaupré durant la saison d'hiver. - Nos lecteurs, qui pour la plupart viennent en pèlerinage pendant l'été, et qui ont été souvent témoins des nombreuses cérémonies religieuses dont la Basilique est alors le théâtre, se sont sans doute déjà demandé

bien souvent ce qui s'y passe en hiver. Pour satisfaire cette légitime curiosité, nous leur mettrons aujourd'hui à grands traits, sous les yeux, le programme tel que nous le suivrons jusqu'au retour de la belle saison.

Chaque dimanche, trois messes basses se disent successivement à 5½, 6 et 7 h., en faveur de ceux qui ne sont pas capables de venir à la grand'messe paroissiale de 91/2 h., ou qui doivent « garder » durant ce temps. Et pour ne pas laisser ces paroissiens sans les nourrir du pain de la parole de Dieu, une courte instruction est prêchée aux deux messes de 6 et 7 h.

A peine la dernière de ces messes basses est-elle terminée que, vers 8 h., on commence à voir arriver les autres paroissiens pour la grand'messe de 91/2 h. Nous devons dire qu'ils y viennent très nombreux. D'ailleurs tout y est de nature à les attirer : la Basilique bien ornée